



Pièces	5 Pièces
Superficie	153 m²
Référence	P1054
Prix	579 000 €

Plan-de-la-Tour Maison à vendre (83120)

Cette maison de hameau dégage un charme indéniable et offre une superficie d'environ 140 m², avec la jouissance d'un terrain d'environ 900 m² en Patecq commun. L'entrée de la maison s'effectue par une magnifique terrasse ombragée. Nous découvrons le salon/séjour d'environ 44 m² avec une cheminée, une cuisine indépendante, un cellier offrant un espace pratique pour le stockage, une chambre principale avec sa propre salle de bains attenante et un dressing. Deux autres chambres, assurant des espaces de repos supplémentaires, une salle de douche et des toilettes séparées. Cette maison est un ...

Lots of charm for this hamlet house of approx. 140 m2 benefiting from approx 900 m2 of land in patecq, consisting of, the entrance to the house is via a very pretty shaded terrace overlooking the living room/living room with fireplace of approx. 44 m2, independent kitchen, pantry, 1 master bedroom with its bathroom, dressing room, 2 bedrooms, 1 shower room, toilet. For lovers of Provençal authenticity

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

